



Bild: Gaijß-Königer

Das Team Erdgas Schwaben 2014

BAYERN

Team Erdgas Schwaben gut in die Saison gestartet

Bernd Brennauer weiter der Kapitän

Hopferau - „Wir sind sehr gut in die Saison gestartet“, sagt Paul Hofstetten, Manager der Radsportmannschaft Team Erdgas Schwaben. Tatsache: Fabian Danner hat beim Straßenrennen in Aichach mit dem zweiten Platz einen Überraschungscoup gelandet.

„Wir suchen den Erfolg übers Team“, erklärt der Manager aus Hopferau (Ostallgäu). „Die ersten Rennen haben gezeigt, dass die Fahrer gut miteinander harmonieren“, sagt Paul Hofstetten und schließt daraus: „Über die Mannschaftsleistung können wir in jedem Rennen aufs Podest fahren.“ 50 bis 60 Einsätze, auch international, stehen auf dem Plan, die Mannschaft will vorne mitmischen und die großen Teams ein bisschen ärgern. Das habe in Aichach schließlich schon wunderbar funktioniert. „Da haben wir viel Anerkennung bekommen“, freut sich der Teammanager.

Dominik König (19/Apfeltrach) hat seine aktive Laufbahn beendet. Sebastian Kohlhofer (27) kann den Trainingsaufwand mit seinem Radsportgeschäft in Bad Wörishofen nicht mehr vereinbaren. „Er bleibt uns aber ein wich-

tiger Ansprechpartner“, so Hofstetten.

Der Manager freut sich über seinen neuen Fahrer Adrian Auerbacher. Der 18-jährige kommt aus der Schule der Rad-Union Wangen und hat voriges Jahr als Junior an der Weltmeister teilgenommen und hat die Deutsche Bergmeisterschaft gewonnen. Er hatte Profiangebote, will aber sein Abitur absolvieren. „Wir haben da als Team einen guten Ruf, dass man bei uns Schule und Leistungssport gut miteinander verbinden kann“, erklärt der Manager.

„Ich bin mehr als froh, dass Bernd Brennauer weiterhin für uns fährt“, sagt Hofstetten über seinen routinierten Kapitän aus Durach. Der 28-jährige Ingenieur sei mit seiner Erfahrung und Einstellung ein großes Vorbild für die junge Mannschaft.

Verena Stitzinger